

SPD im Kreis Offenbach, Montag, 23. März 2015

Überwältigendes Votum für Carsten Müller

Der UB Kreis Offenbach hat in seiner Sitzung am 18.03.2015 zusammen mit der Kreistagsfraktion und den Vorsitzenden der Ortsvereine einstimmig die erneute Landratskandidatur von Carsten Müller beschlossen. Durch seine mehrjährige Erfahrung als Kreisbeigeordneter mit den Zuständigkeiten für Finanzen und im Sozialbereich, bringt Carsten Müller die besten Voraussetzungen für die Besetzung dieses Amtes mit, so Werner Müller, Vorsitzender der SPD KT-Fraktion. Die SPD-Bürgermeister der Kreiskommunen, Bundestagsabgeordneter, Jens Zimmermann sowie die Landtagsabgeordneten, Ulrike Alex und Corrado Di Benedetto, haben bereits im Vorfeld ihre Freude über die Bewerbung von Carsten Müller erklärt.



Wir werden unseren Landratskandidaten Carsten Müller mit allen Kräften unterstützen und bereiten uns auf einen intensiven aber fairen Wahlkampf vor, meint Serpil Sarikaya, Pressesprecherin des Unterbezirks.

Wichtige Themen werden die Sozialpolitik, Schulpolitik sowie die solide Finanzen sein. Während der harmonisch verlaufenden Sitzung wurde deutliche Kritik an der hessischen Landesregierung geübt. Der sogenannte „Pakt für den Nachmittag“ erfüllt die Anforderungen an eine Ganztagschule nicht. Vielmehr sorgt er dafür, dass Kommunen und Eltern stärker in die finanzielle Verantwortung genommen werden, um Betreuung am Standort Schule sicherzustellen. „Dies entspricht keineswegs den sozialdemokratischen Vorstellungen einer modern und zukunftsorientierten Schulpolitik“, stellte Carsten Müller klar. Im Bereich der sozialen Sicherheit stehen wir vor großen Herausforderungen, sind sich die Genossen einig. Die Integration von Menschen sowie die Herstellung von Chancengerechtigkeit bleiben wesentliche Aufgaben der kommunalen Ebene. Besonders das Thema bezahlbar Wohnraum wird uns im Ballungsraum intensiv beschäftigen, erklärte der Landratskandidat. All diese Aufgaben können aber nur bewältigt werden, wenn den Kommunen endlich die Mittel zur Verfügung gestellt werden, die sie für die ihnen übertragenen Aufgaben auch erhalten. „Hier werde ich als Landrat des Kreises Offenbach deutlich die Stimme gegenüber dem Land erheben“, zeigte sich der UB-Vorsitzende kämpferisch. Neben vielen weiteren Themen möchte der Kreis in engem Dialog mit den Bürgern führen. Der Kreis wird seine

Pressemeldungen der SPD im Kreis Offenbach



Dienstleistungsfunktion gegenüber Bürgern, aber auch gegenüber den Kommunen weiter ausbauen müssen.

Über die endgültige Nominierung des Landratskandidaten entscheiden die Mitglieder der SPD. Dieser UB-Parteitag wird am 20. Juni 2015 in Mainhausen stattfinden.
